DEMOCRACY NOW! - Resumen semanal 27-31 de octubre de 2008

Miércoles 12 de noviembre de 2008, puesto en línea por Democracy Now!

Calidad: 64 KbpsFormato: mp3

- Producción: DemocracyNow!,

URCM, Radio Pacífica

Resumen semanal DN 27-31oct 2008-parte1.mp3

Resumen semanal DN 27-31oct 2008-parte2.mp3

(Hacer clic en el link para escuchar. Para bajar el archivo, hacer clic con el botón derecho del ratón y elegir "guardar como...")

Destacado/ Crisis Financiera y Elecciones en Estados Unidos

Reserva Federal recorta tasa de interés; Tesoro prepara plan de hipotecas

La Reserva Federal bajó medio punto porcentual la tasa de interés de referencia, en medio de noticias de un nuevo plan gubernamental para asistir a los estadounidenses que enfrentan la ejecución de sus hogares. El recorte de la tasa de interés la lleva a su punto más bajo desde la explosión de la burbuja "punto com" en 2003. Mientras tanto, el Washington Post informa que funcionarios del Tesoro están por finalizar un rescate económico para hipotecas de cuarenta mil millones de dólares, para asistir a tres millones de propietarios en problemas. Los bancos y otros prestamistas se comprometerían a reducir los pagos mensuales. A su vez, el gobierno garantizaría compensación por una porción de las pérdidas si el prestatario incumple el pago del préstamo revisado.

La mitad del dinero del rescate económico para los accionistas

Mientras tanto, el periódico mencionado informa que los bancos estadounidenses más importantes están en camino de gastar más de la mitad del dinero del rescate en recompensar a sus accionistas. Está previsto que los bancos reciban aproximadamente 163 mil millones de dólares en rescates gubernamentales. La mitad de esa suma se destinaría a pagar a los accionistas durante los próximos tres años. El gobierno de Bush promociona el rescate bancario como algo necesario para reiniciar los préstamos, pero los funcionarios del Tesoro dicen que los bancos nunca aceptarían préstamos si no estuvieran autorizados a redistribuir los dividendos entre los accionistas. El senador demócrata Charles Schumer de Nueva York está pidiendo la suspensión de los pagos de dividendos en bancos rescatados.

13 mil millones destinados a bonos en Wall Street

Bloomberg informa que Goldman Sachs y Merril Lynch apartaron 13 mil millones de dólares para entregarlos como bonos de fin de año, a pesar del derrumbe financiero. Un analista predice que un

director general promedio de un banco de inversión recibirá un bono de 625 mil dólares este año. Los banqueros de mayor jerarquía podrían recibir hasta un millón de dólares.

ONU: Desigualdad económica crece rápidamente en Estados Unidos

Mientras tanto, un nuevo informe de la Organización de las Naciones Unidas reveló que las principales ciudades de Estados Unidos—como Nueva York, Washington, Atlanta y Nueva Orleáns—tienen niveles de desigualdad económica comparables a las ciudades de África. Este informe descubrió que Estados Unidos tiene el mayor índice de desigualdad y pobreza después de México y Turquía, y que las diferencias se han intensificado drásticamente desde el año 2000. La expectativa de vida de los afroestadounidenses en Estados Unidos es prácticamente la misma que la de las personas que viven en China y algunos estados de India.

Obama y McCain hacen campaña en Pensilvania

En materia electoral, los senadores Barack Obama y John McCain iniciaron la semana final de su contienda con actos en Pensilvania. Aproximadamente diez mil personas concurrieron al acto de Obama en la Universidad de Widener.

El senador Barack Obama dijo: "Me gustaría comenzar con tan sólo dos palabras: 'una semana', 'una semana'. Tras décadas de políticas inútiles en Washington; tras ocho años de políticas fallidas de George Bush; tras 21 meses de una campaña que nos ha llevado desde la costa rocosa de Maine hasta el sol resplandeciente de California, estamos a tan sólo a una semana de traer el cambio a Estados Unidos".

Obama también habló sobre las acusaciones de McCain de que aumentaría los impuestos de ser electo Presidente.

El senador Obama dijo: "Si ganan menos de 250 mil dólares al año, y por cierto eso incluye al 98% de las pequeñas empresas y al 99,9% de los plomeros, sus impuestos no aumentarán ni un centavo; ni su impuesto sobre la nómina, ni su impuesto sobre las plusvalías, ni su impuesto sobre la renta, ningún impuesto; porque lo último que necesitan son impuestos más elevados cuando nos encontramos en una recesión como ésta, y eso no sucederá en el gobierno de Obama".

Mientras tanto, McCain se encontraba en Hershey, donde desestimó las encuestas que indican que Obama lleva la delantera.

El senador John McCain dijo: "Los expertos nos han desestimado, como ya lo han hecho antes. Mi rival está puliendo los detalles con la Presidenta de la Cámara de Representantes Pelosi y con el senador Reid de sus planes para aumentar sus impuestos, aumentar los gastos, y aceptar la derrota en Irak. Está sacando medias para las nuevas cortinas, y planeó su primer discurso nacional antes de las elecciones. Supongo que soy anticuado respecto a estas cosas, prefiero que los votantes decidan antes de presumir el resultado".

Obama: McCain piensa que darle un respiro a los estadounidenses es socialismo

El martes, el senador Barack Obama hizo campaña en Canton, Ohio, donde dio lo que fue calificado como su discurso de clausura.

El senador Obama dijo: "John McCain piensa que darle un respiro a los estadounidenses es socialismo. Bien, yo lo llamo 'una oportunidad', y no hay nada más estadounidense que eso".

Durante un acto electoral en Cleveland, Ohio, el senador John McCain afirmó que la Presidencia de Obama podía ser peligrosa.

El senador McCain dijo: "¿Quieren seguir invirtiendo en su futuro o quieren que se lo quite la persona más liberal que se haya postulado a la Presidencia, y los líderes demócratas más liberales, que han estado dirigiendo el Congreso durante los últimos dos años (la Presidenta de la Cámara de Representantes)

Nancy Pelosi y (el Líder de la Mayoría del Senado) Harry Reid? Amigos, ustedes saben, este es un trío peligroso".

30 Elecciones: 59% de los votantes anticipados respaldan a Obama

Cerca de dieciséis millones de personas ya participaron en la votación anticipada. Según Washington Post-ABC News, 59% de los votantes anticipados dicen haber votado al candidato demócrata Barack Obama.

Colorado reincorporará a miles de votantes eliminados de los registros

Los activistas por los derechos de los votantes obtuvieron otra gran victoria, esta vez en Colorado. Las autoridades del Estado aceptaron reincorporar a decenas de miles de personas cuyos nombres habían sido borrados de los registros electorales. El Secretario de Estado de Colorado, Mike Coffman, dijo que había quitado a treinta mil votantes porque aparecían dos veces en los registros o se habían mudado del estado. Pero en una demanda contra Coffman, el grupo de defensa de los derechos civiles Advancement Project lo acusó de purga ilegal. En virtud del acuerdo alcanzado, los votantes que fueron eliminados de los registros podrán votar, y sus votos serán contabilizados a menos que las autoridades puedan demostrar que no tenían derecho a votar.

Volante falso le da fecha errónea de votación a los votantes demócratas de Virginia

Informes sobre engaños a los votantes siguen surgiendo en todo el país. En Virginia, un volante falso que indica que es de la Junta Electoral estatal ha estado circulando para impedir que los demócratas voten en las elecciones. El volante le dice a los demócratas y a los independientes que voten el 5 de noviembre, el día después de las elecciones.

Empleada de la campaña de McCain admite que inventó un ataque

Mientras tanto, una empleada de la campaña republicana admitió que inventó una historia de que fue atacada por un hombre afroestadounidense en Pittsburg porque tenía una pegatina de John McCain. Ashley Todd le dijo a la policía que un hombre la había golpeado en la nuca y la había tirado al suelo mientras la amenazaba con enseñarle una lección por apoyar a McCain. La empleada aseguró que este hombre le había infligido una herida en la mejilla derecha con forma de una "B" al revés. Fue acusada de presentar una denuncia policial falsa.

Informe: Máquina de votación electrónica de Sequoia es propensa a la piratería informática

En otras noticias sobre las elecciones, un nuevo informe de la Universidad de Princeton advierte contra la utilización de una máquina de votación electrónica que actualmente se usa en Nueva Jersey y otros estados. El informe dice que una máquina fabricada por la empresa con sede en California Sequoia Voting System puede ser pirateada en aproximadamente siete minutos. Este informe fue ordenado por un juez de Nueva Jersey como parte de una contienda legal que ya lleva cuatro años por la utilización de esta máquina.

Juez: Confesión de prisionero de Guantánamo fue obtenida mediante tortura

Un juez de Estados Unidos dictaminó que la confesión de un joven prisionero de Bahía de Guantánamo no puede ser utilizada, porque fue obtenida mediante la tortura. Mohammed Jawad fue arrestado en Afganistán cuando tenía 16 o 17 años de edad, acusado de herir a soldados estadounidenses con una granada. El tribunal apoyó las afirmaciones de Jawad de que fue drogado y amenazado de muerte por oficiales afganos si no admitía los cargos. Jawad fue entregado a fuerzas estadounidenses y enviado a Bahía de Guantánamo. El suyo fue uno de cinco casos que el mes pasado provocaron la renuncia del fiscal, el teniente coronel Darrel Vandeveld. El funcionario acusó a las Fuerzas Armadas de retener pruebas en forma deliberada, que podrían haber ayudado a liberar a los prisioneros.

Opositor a la guerra de Irak liberado tras cuatro meses de condena

Mientras tanto, el opositor a la guerra de Irak James Burmeister fue liberado tras cumplir una condena en prisión de más de cuatro meses. Burmeister había sido condenado a seis meses tras haberse declarado culpable de ausentarse sin permiso. El soldado de 23 años de edad fue recluta del Ejército en Irak, pero huyó a Canadá en mayo de 2007, mientras estaba de licencia. Luego de regresar de Irak, Burmeister reveló que los soldados estadounidenses en Irak colocaban equipos, como rifles de asalto AK-47, para atraer a iraquíes a puntos donde francotiradores estadounidenses podían dispararles. La práctica era conocida como "atraer y matar".

Crímenes de odio contra latinos aumentan por cuarto año consecutivo

En otras noticias, nuevas cifras indican que los latinos son el único grupo étnico contra el cual se incrementaron mayormente los crímenes de odio. Según el FBI, los crímenes contra latinos aumentaron por cuarto año consecutivo, con 595 incidentes registrados el año pasado.

Irak

Cruz Roja: Millones de iraquíes podrían contraer enfermedades

En Irak, la Cruz Roja Internacional está advirtiendo que millones de iraquíes corren peligro de contraer enfermedades, debido a la falta de agua potable, de atención médica y de condiciones sanitarias adecuadas. El 40% de los iraquíes no tienen acceso al servicio de abastecimiento de agua.

Pozo de incineración a cielo abierto de Estados Unidos expone a miles a dioxinas cancerígenas

El Military Times informa que la existencia de un "pozo de incineración" a cielo abierto en la mayor base estadounidense en Irak podría haber expuesto a decenas de miles de soldados, contratistas e iraquíes a dioxinas cancerígenas, venenos como arsénico y monóxido de carbono y residuos médicos peligrosos. Según el informe, el Ejército quema 147 toneladas de desechos por día en el pozo de incineración en la base conjunta de Balad, el centro logístico de las fuerzas estadounidenses en Irak. Un memorándum militar afirma que en el pozo se ha incinerado espuma de poliestireno, artillería sin explotar, derivados del petróleo –como plásticos y goma-, residuos del comedor, pintura y solventes y residuos médicos, incluidos miembros amputados.

Bush reconoce que recibió exigencias del gabinete iraquí para modificar el acuerdo sobre las fuerzas

En otras noticias de Irak, la Casa Blanca reconoció el miércoles que recibió las revisiones propuestas por el gobierno iraquí a un pacto que mantendría a las fuerzas estadounidenses en Irak durante por lo menos tres años más. El gabinete iraquí quiere que Estados Unidos se comprometa a no utilizar a Irak como una base para atacar a otros países del Medio Oriente. Irak también exige el derecho a inspeccionar los cargamentos militares estadounidenses que ingresen al país y está procurando obtener más autoridad legal sobre los soldados estadounidenses acusados de cometer crímenes. Durante una reunión en la Casa Blanca con el Presidente de la región del Kurdistán, Massoud Barzani, el Presidente Bush indicó que había recibido los cambios propuestos por Irak.

Bush dijo: "Hablamos sobre el progreso en la ley electoral y en la ley de hidrocarburos. Pero también hablamos del Acuerdo sobre el Estatus de las Fuerzas (SOFA, por su sigla en inglés). El Presidente Barzani ha estado firmemente a favor de que el gobierno iraquí apruebe el SOFA, y se lo agradezco. Le informé al Presidente que hoy recibimos enmiendas del gobierno. Estamos analizando esas enmiendas. Obviamente queremos servir de ayuda y ser constructivos sin socavar los principios básicos, y aún espero y estoy seguro de que el SOFA será aprobado".

La Casa Blanca amenazó a Irak con suspender servicios vitales a menos que acepte el acuerdo sobre las fuerzas estadounidenses, y dijo que era muy poco probable que este acuerdo sufriera modificaciones.

Segunda parte

Medio Oriente

Siria condena ataque estadounidense al que califica de "agresión terrorista"

El gobierno sirio censuró a Estados Unidos por llevar a cabo un ataque diurno con helicópteros, que causó la muerte de ocho personas. Esta fue la primera vez que las fuerzas terrestres estadounidenses cruzaron la frontera de Siria desde que comenzó la invasión estadounidense de Irak. El gobierno sirio advirtió que tomará represalias si Estados Unidos ataca nuevamente.

El Ministro de Asuntos Exteriores sirio, Walid Al-Moualem, dijo: "El asesinato de civiles para las leyes internacionales significa una agresión terrorista. Los estadounidenses lo hacen a plena luz del día. Esto significa que no es un error. Es por determinación, por pura determinación. Por lo tanto lo consideramos una agresión criminal y terrorista".

El gobierno de Bush no ha hecho comentarios públicos sobre el ataque transfronterizo. Funcionarios estadounidenses no identificados dijeron que las fuerzas de operaciones especiales atacaron y mataron a un militante iraquí conocido como Abu Ghadiya, quien era responsable de contrabandear armas, dinero y combatientes extranjeros a Irak a través de la frontera. Testigos oculares locales culparon a los comandos estadounidenses del asesinato de ocho civiles.

Una testigo siria dijo: "Estaba en la granja cuando vinieron cuatro aviones. Dos de ellos aterrizaron y los otros dos siguieron sobrevolando el lugar y comenzaron a dispararnos. Mi hijo vino a tratar de salvar a su padre. Cuando me desperté vi que estaba en el hospital".

El Secretario General de la Liga Árabe, Amr Mussa, condenó el ataque estadounidense, alegando que era una violación a la soberanía de Siria. El New York Times informa que aparentemente este ataque refleja un esfuerzo mayor por parte del gobierno de Bush de encontrar una manera—durante los meses que le quedan de mandato—de atacar a los militantes, incluso fuera del territorio de Irak y Afganistán. Hace siete semanas, comandos estadounidenses llevaron a cabo un ataque similar en Pakistán. Los funcionarios del gobierno de Bush defendieron sus acciones en virtud de una definición muy amplia de "defensa propia", que permite que las fuerzas estadounidenses ataquen blancos militantes en cualquier parte.

Pakistán y Afganistán aprueban negociación con el Talibán

Líderes paquistaníes y afganos anunciaron planes de mantener conversaciones con grupos de resistencia, entre ellos el Talibán. La decisión fue tomada durante un consejo de dos días conocido como "jirga", al que asistieron líderes tribales. El ex ministro de Asuntos Exteriores afgano, Abdullah Abdullan, anunció la decisión.

Abdullah Abdullah dijo: "Estuvimos de acuerdo que en se deberían establecer contactos con la oposición en ambos lados, contactos conjuntos mediante jirga-gae. Aparte de lo otro que está sucediendo a ese respecto, los contactos conjuntos se establecerán mediante jirga-gae al utilizar otras figuras influyentes para los grupos de la oposición en ambos países".

La decisión surge al tiempo que se informó que comandantes de las Fuerzas Armadas de Estados Unidos habrían pedido veinte mil soldados adicionales en Afganistán. Está previsto que alrededor de cuatro mil soldados lleguen para el mes de enero. Pero el Washington Post informa que comandantes de las Fuerzas Armadas ahora quieren otros diez mil "soldados de apoyo", además de los doce mil adicionales que aún deben aprobarse.

Avión Predator estadounidense mata a veinte personas en Pakistán

Mientras tanto, lo que se sospecha fue un ataque estadounidense con misiles en Pakistán dejó un saldo de veinte muertos. El blanco del ataque del avión estadounidense no tripulado era un complejo utilizado por miembros del Talibán. Desde agosto, aviones estadounidenses Predator no tripulados lanzaron al menos dieciocho ataques dentro de Pakistán. El New York Times informa que la CIA recientemente expandió su lista de blancos paquistaníes y obtuvo la aprobación del gobierno en Islamabad para promover

operaciones de escuchas telefónicas en la región de la frontera. El nuevo director del servicio de espionaje de Pakistán, el ISI, Ahmed Shuja Pasha, está en Washington esta semana para reunirse con el director de la CIA, Michael Hayden.

Activistas rompen bloqueo naval israelí en Gaza

En Israel y los Territorios Ocupados, una embarcación que intentaba romper un bloqueo naval israelí llegó a Gaza, por tercera vez en dos meses. El Premio Nobel de la Paz Mairead Maguire es uno de los 27 pasajeros que viajaron en la embarcación.

Mairead Maguire dijo: "El mensaje es que a las personas de todo el mundo les importa Gaza. Nos preocupa lo que está sucediendo en Gaza y esperamos que se levante el bloqueo de Gaza, y que se ponga fin a la ocupación de Gaza y haya paz".

La primera embarcación del movimiento Free Gaza llegó a Gaza en agosto.

América Latina

Gobierno suspenderá beneficios comerciales a Bolivia

El gobierno de Bush se prepara para suspender los beneficios comerciales que desde hace mucho tiempo mantiene con Bolivia. La decisión fue anunciada el mes pasado, pero la Casa Blanca ha tenido que esperar hasta el final de un período de comentario público exigido por ley, que finaliza el día de hoy. El gobierno dice que el Presidente boliviano Evo Morales no cooperó en la llamada guerra contra las drogas. Estados Unidos ha sido acusado de hipocresía, luego de que cifras de la ONU indican que la producción de cocaína en Bolivia aumentó 5% el año pasado, en comparación con un aumento del 27% en Colombia, el cual es el mayor receptor de ayuda de Estados Unidos en el hemisferio occidental. El jueves, Morales habló en una reunión de líderes latinoamericanos sobre la crisis económica.

Evo Morales dijo: "No se trata de salvar al capitalismo. El capitalismo jamás va a resolver los problemas de la humanidad. El capitalismo no solamente tiene una crisis financiera, el capitalismo nos trae una crisis energética, el capitalismo nos trae una crisis ecológica".

La ONU vota a favor de poner fin al embargo estadounidense de Cuba

La Asamblea General de la ONU decidió mediante una votación levantar el embargo estadounidense de Cuba por decimoséptimo año consecutivo. El resultado de la votación fue de 185 votos a favor, y los únicos votos en contra fueron los de Estados Unidos, Israel y Palaos. Previo a la votación, el representante de Estados Unidos Ronald Godard afirmó que el embargo seguiría en pie.

Godard dijo: "Todos los estados miembro de la Organización de las Naciones Unidas tienen el derecho soberano de comerciar con otro país como mejor les convenga, sometiéndose únicamente a las obligaciones que han pactado libremente".

El Canciller cubano Felipe Pérez Roque respondió diciendo que Estados Unidos estaba solo en su deseo de castigar a Cuba.

El Canciller Pérez Roque dijo: "A usted señor le digo, que ustedes, los representantes del gobierno de Estados Unidos en esta sala, deberían sentir vergüenza, ustedes están solos, en la más profunda y absoluta soledad. El mundo está con nuestra pequeña isla rebelde. Y le aclaro, señor, no somos antinorteamericanos, somos anti-imperialistas".

Líder de escuadrón de la muerte haitiano respaldado por la CIA fue condenado a 37 años de prisión por fraude hipotecario

Un ex líder de un escuadrón de la muerte haitiano respaldado por Estados Unidos fue condenado a 37 años de prisión por fraude hipotecario. Emmanuel "Toto" Constant fue declarado culpable de tramar un

plan para aumentar exageradamente los precios de las propiedades en Nueva York mediante la venta a testaferros. Grupos de derechos humanos dicen que Constant fue responsable de ordenar asesinatos y tortura en Haití antes de escaparse a Estados Unidos, de donde evitó ser deportado tras amenazar con revelar sus vínculos con la CIA. Los abogados de Constant dicen que planean apelar. El Juez Abraham Gerges, al sentenciar a Constant, afirmó que éste tenía un "historial verdaderamente atroz de violencia, asesinatos, tortura e intimidación".

Colombia destituye a oficiales militares tras descubrir fosa común

Y en Colombia, el Presidente Álvaro Uribe dice que su gobierno destituyó a más de dos docenas de oficiales y soldados implicados en asesinatos de civiles inocentes. Los cuerpos de las víctimas fueron hallados recientemente en una fosa común. Uribe indicó que su gobierno pondrá fin a los abusos en las Fuerzas Armadas.

El Presidente colombiano, Álvaro Uribe, dijo: "Que en algunas instancias del Ejército ha habido negligencia, falta de cuidado con los procedimientos que tienen que observarse y eso ha permitido que algunas personas puedan estar incursos en crímenes, crímenes resultado de la confabulación entre delincuentes e integrantes del Ejército".

Human Rights Watch recientemente acusó a Uribe de intentar bloquear varias investigaciones sobre los vínculos de sus aliados con escuadrones de la muerte de derecha. Uribe propuso quitarle al tribunal encargado de estas investigaciones gran parte de su autoridad.

Informe: McCain tuvo una reunión privada con Pinochet en 1985

En otras noticias, el sitio web Huffington Post reveló que John McCain viajó a Chile en 1985 para tener una reunión privada con el dictador chileno, el General Augusto Pinochet. Según un cablegrama desclasificado de la Embajada de Estados Unidos, McCain describió la reunión con Pinochet como "amistosa y en ciertos momentos cálida". En el momento en que se llevó a cabo esta reunión, el Departamento de Justicia estadounidense buscaba extraditar a dos personas estrechamente vinculadas a Pinochet por un acto de terrorismo en Washington DC: el asesinato de 1976 del ex Ministro de Asuntos Exteriores Orlando Letelier y su colega Ronni Moffit. Durante su viaje a Chile, McCain no hizo ninguna declaración en público o en privado contra la dictadura, ni tampoco se reunió con los miembros de la oposición democrática en Chile.

El mundo

Funcionarios de la CIA podrían afrontar cargos en investigación del Reino Unido sobre acusaciones de tortura en Guantánamo

En Gran Bretaña, altos funcionarios de la CIA podrían ser procesados en el caso de un prisionero de la Bahía de Guantánamo que dice que fue torturado mientras estaba bajo la custodia de Estados Unidos. El Fiscal General británico está considerando presentar cargos contra los estadounidenses implicados en la rendición y presunta tortura del residente británico Binyam Mohamed. Mohamed asegura que confesó haber cometido los actos de terrorismo de los que se lo acusaba únicamente después de que le cortaron el pene con una hoja afilada. El gobierno de Bush se negó a entregarle documentos cruciales a los abogados de Mohamed, y dijo que los esfuerzos por obtenerlos podrían causar "daños graves y permanentes" a las relaciones entre Estados Unidos y Gran Bretaña, y poner en peligro la "seguridad nacional" británica. La semana pasada, los jueces británicos advirtieron que podrían intervenir para obligar a la Casa Blanca a entregar dichos documentos.

Mueren 77 personas en explosiones en India

En India, al menos 77 personas murieron en una ola de bombardeos en el Estado de Assam, en el noroeste del país. Otras 300 resultaron heridas en trece explosiones coordinadas.

Se logra acuerdo para cese del fuego en Somalia

En noticias de África, está programado que los soldados etíopes respaldados por Estados Unidos comiencen una retirada paulatina de Somalia el 21 de noviembre, en virtud de un acuerdo de cese del fuego entre el gobierno de transición de Somalia y una facción de rebeldes islamistas. Se dispuso que el cese del fuego comenzará el 5 de noviembre. Miles de civiles han muerto en Somalia desde que comenzó la invasión etíope en diciembre de 2006.

Miles huyen de enfrentamientos en el Congo

En la República Democrática del Congo, decenas de miles de personas abandonaron la conflictiva ciudad del este, en medio de un avance de los rebeldes armados. Los habitantes del pueblo huyeron mientras soldados del gobierno abandonaron sus posiciones contra la fuerza rebelde encabezada por Laurent Nkunda. El alto funcionario de las Naciones Unidas en el Congo le pidió al Consejo de Seguridad que aprobara más soldados para la fuerza internacional. El portavoz del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Refugiados Ron Redmond advirtió del empeoramiento de la situación en el lugar.

Redmond dijo: "Es una situación de seguridad muy difícil para trabajar. Básicamente quienes fueron obligados a huir de sus hogares tienen que encontrarnos porque simplemente no enviamos equipos al campo, hay demasiados enfrentamientos, es muy peligroso, es una anarquía. Entonces debemos permanecer muy cerca de nuestra base en la región de Goma".

Cruz Roja advierte de "Catástrofe Humanitaria" en Congo

La Cruz Roja advierte que las intensas luchas entre el gobierno y las fuerzas rebeldes están provocando una "catástrofe humanitaria". En total, alrededor de 200 mil personas han sido desplazadas desde agosto, y se dice que el número aumenta cada hora.

Noventa muertos y veinte mil desplazados en Yemen por inundación

Al menos noventa personas murieron y otras veinte mil fueron desplazadas en Yemen a causa de una inundación. Las lluvias torrenciales han afectado gravemente al país.

Awad Mubarak dijo: "Esta es la primera vez que sucede algo como esto. Los torrentes nos inundaban, nunca esperamos algo de esa magnitud. El agua entraba desde el tercer piso. Nuestra casa tiene cuatro o cinco pisos. El agua no entraba desde el primer piso. La casa comenzó a sacudirse".